



ALERTA LA CASA BLANCA

Pide a sus ciudadanos salir de Rusia tras arresto de reportero de WSJ.

PÁG. 39



LO TENDRÁ PRESO HASTA EL 29 DE MAYO

# Rusia arresta a reportero de WSJ; lo acusa de espionaje

El periódico niega los cargos contra su empleado y EU condena la detención

MOSCÚ  
AGENCIAS

El gobierno de Rusia arrestó por espionaje al corresponsal estadounidense de *The Wall Street Journal*, Evan Gershkovich, en un caso que intensificará la disputa diplomática de Moscú con Washington por la guerra en Ucrania.

El periódico negó las acusaciones contra su empleado y exigió su liberación inmediata.

Gershkovich, de 31 años y que ha trabajado en Rusia como periodista durante seis años, es el estadounidense de más alto perfil arrestado allí desde la estrella del baloncesto



Captura. El periodista Evan Gershkovich, ayer, al ser trasladado a prisión, en Moscú.

Brittney Griner, quien fue liberada en diciembre después de 10 meses en prisión por cargos de drogas.

El Servicio de Seguridad Federal

(FSB) informó que arrestó a Gershkovich en la ciudad industrial de Ekaterimburgo, en los Urales, por "espionaje para el gobierno estadou-

nidense" al recopilar información sobre "una de las empresas del complejo militar-industrial de Rusia", que no identificó.

El reportero fue llevado a Moscú, donde un tribunal en una audiencia a puertas cerradas ordenó su detención preventiva hasta el 29 de mayo. La agencia estatal de noticias TASS dijo que se declaró inocente. Las autoridades no dieron a conocer ninguna evidencia de forma pública y TASS dijo que el caso fue marcado como "ultrasecreto".

En Washington, la administración del presidente Joe Biden dijo que ya hablaron con el periódico y la familia de Gershkovich.

El jefe de la diplomacia de Estados Unidos, Antony Blinken, dijo que Biden está "profundamente preocupado" por la detención de un periodista estadounidense en Rusia y criticó que Moscú castigue a los medios de comunicación.

La secretaria de prensa de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, condenó el arresto "en los términos más enérgicos" e instó a los estadounidenses a prestar atención a las advertencias del gobierno de no viajar a Rusia. "El Departamento de Estado está en contacto directo con el gobierno ruso y busca acceso a Gershkovich", agregó.

La portavoz calificó de "inaceptable" que el gobierno ruso esté fijando a ciudadanos estadounidenses como "blancos".